Sánchez se reunirá con Torra el 9 de julio y con Urkullu el lunes

El president pide por carta al Rey celebrar una entrevista mañana para "negociar"

Madrid / Oviedo,

Agencias / L. M. S. El presidente de la Generalitat, Joaquim Torra, será recibido por Pedro Sánchez en la Moncloa el próximo 9 de julio. Quince días antes, este próximo lunes, será el turno del lendakari, Iñigo Urkullu. Con estas dos citas, el presidente del Gobierno cierra las dos reuniones más importantes de la tanda de encuentros que ha prometido celebrar con todos los mandatarios autonómicos.

Pero antes de que se anunciara la entrevista Sánchez-Torra -que empezará a las 11.30 horas-, el president pidió por carta al Rey que mantenga un encuentro con él mañana en Tarragona, cuando viaje a esa ciudad con motivo de la inauguración de los Juegos Mediterráneos.

Inauguración, por cierto, a la que Torra no ha confirmado aún su asistencia y que podría acabar

cu un sonoro plantón al monarca.

La Casa del Rey, por indicación del propio Felipe VI, remitió la misiva a Moncloa para que Sánchez decida. Moncloa alegó que no trabaja en más reunión que la de Sánchez y Torra. Pero el mandatario catalán insistió: "Me extrañaría mucho que el Rey no tenga ni 10 minutos para recibir al presidente de Cataluña". Por la mañana, Torra se some-

tió a su primera sesión de control en el Parlament -nueve meses después de la última que protagonizó Carles Puigdemont-, en la que argumentó que la presencia del Rey mañana en Tarragona "exige una respuesta de país", tras la "represión indiscrimina-

da" en Cataluña a raíz del 1-O. En paralelo, Torra envió una carta al Rey, firmada con Artur

Mas y Puigdemont, en la que destacaba que la inauguración de los Juegos es una "oportunidad" pareparar y recoser aquello que la violencia, la represión y la per-secución contra el referendum del 1 de octubre provocaron"

"Entended, Señor, que el 1 de octubre es y será un día muy especial para la mayoría de los catalanes. Aprovechad este momento y no dejéis perder la ocasión", señala la carta, con volun-tad de "abrir una etapa de diálogo" y "negociación".

Por otra parte, el exconsejero Santiago Vila se ha dado de baja del PDeCAT tras meses de distanciamiento del partido, desde que dimitió del Govern justo antes de la declaración unilateral de independencia en el Parlament.

Vila se va del PDeCAT

Su baja fue comunicada a la dirección del PDeCAT, según avanzó "La Vanguardia" y confirmaron a "Efe" fuentes del partido, para evitar interferir en los debates congresuales que mantendrá la formación del 20 al 22 de julio para definir su rumbo ideológico y elegir al nuevo pre-sidente del partido, ahora Mas.

En el plano judicial, el juez decano de Madrid, Antonio Viejo, rechazó por "improcedente" una petición de las autoridades belgas para advertir al juez del Supremo, Pablo Llarena, de que debe com-parecer ante un tribunal de ese país el 4 de septiembre por una demanda de Puigdemont.



Àlex Pastor, ayer, con la vara de mando. | EFE

El PSC derriba a la alcaldesa de Badalona con apoyo del PP y Cs

Badalona / Oviedo

El candidato del PSC a la alcaldía de Badalona (Barcelona), Alex Pastor, derribó ayer a la alcaldesa Dolors Sabater (Guanyem Badalo-na en Comú) y se hizo con la vara de mando al ganar la moción de censura presentada contra la regidora sumando a los 3 votos de su parti-

do, los 10 del PP y uno de Cs. En contra de la censura votaron los 12 concejales que suman Guanyem Badalona en Comú, ERC, ICV-EUIA, PDeCAT y la edil no adscrita, Conxita Botey, mientras que el concejal de Units per Avançar, Jordi Subirana, se abstuvo.

Sabater lideraba desde junio de 2015 un ejecutivo del que formaban parte su fuerza política, ERC e ICV-EUiA, y fue investida con los votos del PDeCAT (entonces Convergència) y el PSC, pero los socialistas le retiraron la confianza al considerar que ha no ha garantizado la neutralidad del Ayuntamiento en el conflicto catalán.

B liguista Salvini pide a España que acoia a los cuatro próximos barcos que Heguen a Italia

Oviedo / Roma

El ministro del Interior italiano, el xenófobo Matteo Salvini (Liga), pidió ayer al Gobierno de España que acoja a los próximos cuatro barcos que rescaten migrantes provenientes de Libia, tras mantener su línea dura de rechazo a toda inmigración ilegal.

"Le agradeceríamos a España que acoja a otros 600 migrantes en el marco del plan de distribución de cuotas acordado (por la UE), que preveía que ese país recibiera 3.265, mientras que ha recibido sólo 235. Por ello puede recibir a las próximas cuatro embarcaciones", afirmó Salvini en el curso de una conferencia de prensa en el que aludió a las cuotas pactadas e incumplidas en el seno de la Unión.

De los 160.000 refugiados que los países miembros se comprometieron a reubicar desde Grecia e Italia sólo se ha trasladado a 34.691 (22%), 12.692 de ellos desde Italia y 21.999 desde Grecia. A Espana le correspondieron unos 16.000, pero solo han llegado 235 desde Italia y 1.124 desde

Salvini, líder de la Liga, ha puesto en práctica su promesa de campaña de cerrar los puertos italianos a los barcos de salvamento de las ONG y sólo deja entrar a los navíos de la Marina o la Guardia Costera italiana que han salvado a migrantes de las aguas. Esa negativa estuvo en el origen de la crisis del "Aquarius", que tras dos días de espera infructuosa ante las costas italianas fue acogido por España, adonde llegó el pasado domingo con 630 migrantes a bordo.

El Poder Judicial abre diligencias a la jueza Alaya por cuestionar a la Fiscalía

La magistrada admite que estaría "mejor sin hablar", pero quiere "cambiar el sistema"

Madrid / Sevilla El Poder Judicial (CGPJ) ha abierto diligencias informativas a la jueza Mercedes Alaya después de que lo soficitara la Fiscalía General del Estado, a raíz de unas declaraciones suyas cuestionando la imparcialidad de los fiscales. El pasado día 4, en un foro informativo, la magistrada, que instruyó el sumario del caso de los ERE, había dicho que atribuir a la Fiscalía la investigación de los procedimientos por co-rrupción sería "como tener al lobo metido dentro del gallinero"

La Fiscalía remitió una comu-nicación al CGPJ alegando que estas consideraciones son "merecedoras de la apertura de expe-diente disciplinario" por "el menosprecio" que muestran hacia "la objetividad e imparcialidad del ministerio fiscal"



Mercedes Alaya. E. P.

Alaya, sin embargo, está "muy tranquila" y se ratifica en sus palabras; admite que "estaría mejor sin hablar" però quiere "cambiar el sistema desde dentro".



A tenor de lo dispuesto en los Estatutos Sociales, se convoca Asamblea General Extraordinaria para hoy, día 21 de junio de 2018, a las 19,30 h. en primera convocatoria, a las 19,45 h. en segunda y a las 20,00 en tercera y última, a celebrar en las instalaciones de la Sociedad, sitas en Avda. Jesús Revuelta nº 2 de Gijón (Pista cubierta multideporte, junto al frontón), con arreglo al siguiente

ORDEN DEL DÍA

1º Nombramiento de la Mesa Moderadora (art. 19.8 de los Estatutos

2º Aprobación, si procede, para la permuta de la plaza de "División de Honor Plata Masculina" de Balonmano, en la que actualmente milita el primer Equipo Senior del Real Grupo de Cultura Covadonga, por una plaza de "1ª Estatal Masculina". Todo ello a tenor de lo dispuesto en la Normativa de la Real Federación Española de Balonmano.

Nota: Desde el 6 de junio está a disposición del socio, en la página web del Club, información sobre el punto 2º del orden del día.

Gijón, 21 de junio de 2018 El Presidente Fdo.: Antonio Corripio Álvarez